

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article394>

le décor

- EMALA - Sortie au château de Grignan avec la classe maternelle - Une journée bien remplie -



Date de mise en ligne : mars 2007

Les murs étaient remplis de tapisseries, de tableaux, de tissus avec des dessins en or...

Au plafond, il y avait des dessins dorés qui ressemblaient à des soleils.

Des lustres en cristal pendaient du plafond, ça brillait.

Marie-Christine nous a expliqué qu'avant, il n'y avait pas d'électricité, alors sur les lustres on mettait des bougies pour éclairer.